
Der Ausschuss nimmt Kenntnis und bittet darum, dass diese Thematik zukünftig 
regelmäßig in die Tagesordnung aufgenommen wird. Zudem sieht sich der 
Ausschuss bei der Immobiliensuche involviert. 


